

Los Cuatro Cuartos se presentarán en Arica como es tradición

Con motivo del 145° Aniversario del Asalto y Toma del Morro de Arica, este jueves 5 de junio se presentarán abierta y gratuitamente "Los Cuatro Cuartos" en un homenaje a los héroes de Arica, a las 18 horas, en el frontis de la Brigada Rancagua en avenida General Velásquez. Se trata de una emotiva jornada que permitirá conmemorar y preservar con música el valor y la memoria de los héroes chilenos que falle-

cieron en un enfrentamiento decisivo durante la Guerra del Pacífico aquel 7 de junio de 1880. El senador José Pilo Durana dijo que "Los Cuatro Cuartos" se han transformado en una tradición y este regalo a la ciudad de Arica hoy es posible a través de un esfuerzo común de instituciones que se han sumado como el Gobierno Regional; la Municipalidad de Arica y la Brigada Motorizada "Rancagua".

"En conjunto con amigos y colaboradores financiamos pasajes aéreos, alojamiento y alimentación de los integrantes del grupo musical, porque nos mueve rendir un homenaje al Día de Arica, a nuestra historia, héroes, principios y valores de esta gesta heroica", precisó el legislador. El grupo folclórico nacional cantará la versión original del Himno Arica y como homenaje al Cuarto de Línea,

actual Regimiento Rancagua, interpretarán el himno "A los Bravos de Arica" con arreglos especiales además de su archiconocido repertorio. Asimismo, interpretarán cuecas, tonadas, refalosas y vales como "Que bonita va"; "Juan Paller"; "El Negro Cachimba"; "El Corralero"; "Refalosa del Adiós"; "Pueblito de San Antonio"; "Amaraditos"; "Dos Corazones"; "Adiós Santiago Querido";



CANTARÁN ESTE JUEVES 5 DE JUNIO.

"Ende que te vi"; la "Orquesta"; "Doña Javiera Carrera", entre otras conocidas canciones con que deleitan en distintos escenarios nacionales. "Los Cuatro Cuartos" también deleitarán, a capela, el himno de la Armada "Brazas

a Ceñir" y el Himno del Ejército, entre muchos otros éxitos que cantan y encantan al público ariqueño que cada año acude masivamente a presenciar este cuadro nacional cuya trayectoria es de más de 60 años.